



Neue Preisanpassungen

Der Mangel der Rohstoffe führt dazu, dass die Futtermittelpreise in einem grossen Ausmass gestiegen sind. Weiter bewirken die hohen Energiepreise wie Strom, Gas, Heizöl und Diesel, dass sich die Produktions- und Transportkosten deutlich verteuert haben.

Aus diesem Grund sind wir gezwungen unsere Futterpreise laufend anzupassen. Die Preisänderungen fallen rezeptbedingt unterschiedlich aus. Sie finden die aktuellen Preise jeweils auf unserer Webseite.

Wir sind jedoch bestrebt, Sie weiterhin mit unseren Produkten, mit der besten Qualität und Preis zu bedienen.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und die gute Zusammenarbeit.

Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Freude und Erfolgs mit Ihren Tieren.

Ihr RUST-RAIN Team



www.rust-rain.ch